

La asistencia mayoritaria de H. Miembros y funcionarios de la Institución así como familiares del homenajeado, llenó el ambiente del sentimiento de amistad, durante el develizamiento del retrato del Ing. Óscar Orrantia Vernaza en la Galería de Ex Directores de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

El Dr. Werner Moeller Freile, actual Director de la JBG, recordó el significativo paso del Ing. Orrantia por la Dirección de la Centenaria Institución y señaló algunos de sus “ejes de su trabajo”, al que convocó a todos los Miembros, resultando el Segundo Plan Estratégico de la Institución, que dio importantes resultados; también, el Dr. Moeller, destacó algunos proyectos que estructuró el Ing. Oscar Orrantia, como la construcción de la Nueva Maternidad, las salas de Neonatología en la Maternidad Sotomayor, la de Traumatología en el Hospital Gilbert, la Torre de Diagnóstico en el Hospital Vernaza, el Hospital del Día en la Terminal Terrestre, entre otros, “pensando siempre en la excelencia de los servicios que la Junta presta a la población más desposeída”, expresó el Director.

Hizo mención de las ejecutorias que ha realizado en el sector privado, “en el que Óscar, también, ha alcanzado el éxito por su honestidad y constancia; ha sido un privilegiado que, como dijera Gauss, ha dispuesto en su vida del privilegio de no solamente hacer lo que pensó, sino también lo que soñó. Y en nuestra Institución lo ha hecho profusamente al igual que lo hicieron sus antecesores Don Luis Vernaza, su abuelo, y Don Luis Orrantia González, su padre”, destacó el Dr. Moeller, al tiempo de indicar que “hoy sigue los pasos de su tío, Don Antonio Pino Ycaza, en las funciones de Inspector del Hospital Gilbert”.

En sentidas frases, Don Óscar Orrantia Vernaza, agradeció el homenaje recibido y recordó que la Junta ha formado parte de él desde su hogar; el ejemplo de su padre y el amor al prójimo influyeron para aceptar la propuesta de su tío Antonio Pino para que sea parte de la Junta.

“Este privilegio me ha permitido servir a los más necesitados, es uno de los regalos más grandes que me ha otorgado Dios, Nuestro señor. En la Junta de todos y para todos, sabemos que las satisfacciones espirituales compensan todos los sacrificios, grandes y pequeños que, sin duda, aparecen al ejercer nuestro compromiso”, expresó el Ing. Orrantia.

Destacó el trabajo en equipo, “sin la decidida colaboración de ustedes, H. Miembros, hubiera sido difícil hacer los cambios necesarios para la vigencia de una JBG moderna y ágil, que perdure en el tiempo”, acotó el Ing. Orrantia.

Agradeció a su familia, especialmente a su esposa Pilar Morla, a sus padres; a funcionarios y ejecutivos, médicos y trabajadores. “me he sentido acompañado del Señor durante toda mi gestión. Hoy aprovecho para agradecerle por los favores recibidos”, concluyó.